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A las 16:00 horas del día 26 de septiembre de 2022 se reúne la Comisión de Captación y 

Orientación del Estudiante de la Facultad de Veterinaria en formato virtual. Asisten a la reunión 

los siguientes miembros de la Comisión: 

Vicedecano de Estudiantes y Movilidad: Marcos Pérez López 

Coordinadora del Grado en Veterinaria: Eva Mª Pérez Merino 

Coordinador del Grado en Bioquímica: Ana Mª Gómez Neo 

Coordinador UAE: Juan de Dios Vargas Giraldo 

Representantes del Profesorado: 

Antonio González Mateos 

M. Trinidad Pérez Palacios 

Jesús Díaz Álvarez 

José Antonio Tapia García 

Juan Manuel Alonso Rodríguez 

Representante del PAS: Justa Salazar Núñez 

El Prof Josué Delgado justifica su ausencia.  

 

Abre la sesión el Sr. Coordinador de la Comisión y hace lectura del orden del día, con los 

asuntos a tratar: 

‐ Desarrollo de actividades dentro del plan de Acogida 

‐ Nombramiento del nuevo responsable del PATT, Prof Jesús Díaz 

‐ Disminución del número de alumnos de Bioquímica. ¿posibles causas? 

‐ Ruegos y preguntas 

 

- Desarrollo de actividades dentro del plan de Acogida 

Se informa que se han iniciado las actividades pertinentes para los alumnos de nuevo ingreso de 

los dos grados impartidos en el centro. El primer día de su llegada se presentó el equipo decanal 

y el Consejo de Estudiantes, para a continuación, en grupos, mostrarles las principales 

instalaciones del centro. Con posterioridad, los días 20 y 27 de septiembre se han organizado 

sendas reuniones informativas, reconocidas con medio crédito ambas, relativas a normas de 

prevención, unidad de atención al estudiante, oficina de igualdad y servicio de biblioteca. 

 

- Nombramiento del nuevo responsable del PATT, Prof Jesús Díaz 

Se informa del nombramiento del Prof Díaz como coordinador del PATT. Los miembros de la 

comisión agradecen esta labor totalmente desinteresada por parte del Prof Díaz. 
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- Disminución del número de alumnos de Bioquímica. ¿posibles causas? 

Se debate sobre este descenso, pues a fecha de celebración de la reunión el número de nuevos 

ingresados de este grado es menor de 40, con un descenso demasiado marcado de la nota de 

corte. Se propone analizar las posibles causas, asociadas a lo mejor al incremento de oferta del 

mismo grado o dobles titulaciones en otras Universidades que pueden ser más atractivas para los 

estudiantes. 

 

- Ruegos y preguntas 

El Prof. Vargas pregunta sobre el programa PATT y su superposición con respecto al programa 

de Mentoring, al no saber con claridad cómo actuar con alumnos que estén con un profesor tutor 

y con mentores al mismo tiempo. El Prof. Díaz le explica que son compatibles y sumatorios, 

limitado en todo momento por el bajo número de mentores que por ahora dispone el PATT del 

centro. 

Por otra parte, el Prof. Vargas indica que se le refieran, siempre que sea posible, todos aquellos 

casos detectados de alumnos con algún problema formativo, de discapacidad, inserción... para 

hablar directamente con él, y así poder identificar posibles problemas cuanto antes, y facilitar la 

instauración de las medidas adecuadas. El resto de la Comisión entiende y acepta seguir estas 

indicaciones. 

El Prof Tapia pregunta justamente cuál puede ser entonces el protocolo más acertado en estos 

casos, a lo que el Prof Vargas indica que se procure que todos estos procesos de adaptación sean 

oficiales, y que por tanto, como primera medida de actuación, se le remita a él, para 

posteriormente derivarlo a la Oficina correspondiente. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Coordinador levanta la sesión a las 16:30 horas.         

 

 

 

D. Marcos Pérez López 

Coordinador de la Comisión de Captación y Orientación del Estudiante 


